



5/27

## 全国学力・学習状況調査

5月27日（木）、3年生を対象とした「全国学力・学習状況調査」を実施しました。この調査は、昨年度コロナ禍のため中止となりましたが、義務教育の機会均等とその水準の維持向上の観点から、全国の小学6年生、中学3年生を対象に実施されるものです。

国語と数学の学力検査、普段の学習に関わる調査を実施し、生徒に話を聞くと「難しかった」「手応えがあった」「考える問題が多くて時間がかかった」など、様々な声が聞かれました。

結果については後日、お子様を通じてお渡しします。学校としても、日常の授業改善に役立てていきます。

## 中体連管内大会まで残りわずか… 各部で熱のこもった練習

放課後になると、体育館、グラウンドから生徒の熱気が伝わってきます。6月23日（水）、24日（木）に行われる「留萌地方中体連体育大会」に向けて、各部でも意欲的に練習に打ち込む姿が見られています。緊急事態宣言下にあり、対外試合、前哨戦となる地区大会等が自粛、中止となる状況ではありますが、それぞれの部の目標達成に向けて、ラストスパートに入っています。特に3年生にとっては、最後の大勝負です。1、2年生と団結し、意識を高くもち練習に励んでくださいね。

各部の主将に中体連に向けての熱い想いを語ってもらいました。



苦前町（古丹別）で開催

卓球部主将 石田 駿明さん

部員全員で楽しく練習に取り組んでいます。一人一人のモチベーションも上がってきているので、とても雰囲気よく練習しています。卓球は団体戦であっても、勝負は個人にかかるります。メンタル面が重要になってくるので、強い気持ちをもつこと、試合の中で修正できる力をもつことを大切にしたいです。頑張ります！



遠別町で開催

バレー部主将 太田 実桜さん

中体連に向けて、チーム練習を進める中で、速い攻撃につながるようなプレーが増え、チームとしてのまとまりも出てきました。管内大会は優勝して全道大会に進むことが目標です。ブロックを中心にディフェンスを強化していきたいです。個人としては、カットが崩れてもアタッカーに打ちやすいトスを出せるよう頑張ります！



羽幌町で開催

野球部主将 谷口 陸さん

みんなで楽しく練習しています。声も出ているし、行動も素早くなっています。チームの雰囲気は良くなっています。管内大会の目標は優勝することです。目標を達成するために、基礎の部分を大事にプレーしたいです。個別的には、キャプテンとしてみんなをまとめて、技術的にも引っ張っていけるよう頑張ります！



## 6月 の行事予定

日	曜	行 事
4	金	P T A 花壇苗植え 16:00～
7	月	衣替え移行期間～11日 生徒会活動日
14	月	あいさつ運動～18日 中体連壮行会
16	水	中体連陸上大会（留萌）
23	水	中体連夏季大会（1日目） 野球:羽幌、卓球:古丹別、バレー:遠別 (※大会のない生徒は、自宅学習)
24	木	中体連夏季大会（2日目） (※大会のない生徒は、登校3時間授業)
28	月	陸上記録会オリエンテーション・連合会議
29	火	諸費納入日 P T A 研修委員会
30	水	諸費納入日 全学年耳鼻咽喉科検診



ご協力  
ありがとうございました



5月25、26日に生徒会と役場経済課の連携により「緑の募金」を行いました。「緑の募金」は、地域の緑を守る活動に役立てる目的で行われているものです。当初は、学校での募金活動の他に、街頭にて地域の皆様にも募金のご協力をお願いする予定でしたが、緊急事態宣言下のため中止としました。

2日間で合計8,910円の募金が集まりました。募金は、役場経済課に届けます。ご協力ありがとうございました。